

REVISTA DEL CENTRO DE LECTURA

Cuarta época

Reus 1 de Agosto de 1953

Núm. 14

SUMARIO: Clausura de Curso.— Actividades literarias y artísticas, por BARTOLOME FORTEZA.— «Lo plor del diable», por FRANCISCO BARTRINA.— Sonetos, por JOSEFINA DOMINGO DE BALAÑA.— Instituciones y entidades reusenses - El Centro de Lectura, reportaje radiado por Radio Reus.— El calor, por E. AGUADE SANS.— «Les campanes del nostre Campanar», por JOSE BANUS SANS.— Actividades del Centro.

CLAUSURA DE CURSO

Ha terminado el curso de conferencias en el Centro de Lectura. Durante algunos meses han desfilado por nuestra tribuna un número importante de personalidades que han enfocado los más variados temas. Ha sido una auténtica labor de divulgación. Las Secciones organizadoras pueden estar satisfechas del éxito obtenido, pues la asistencia de socios a muchas de ellas ha llenado la vasta sala de conferencias. Y como digno remate ha cerrado el curso, la magistral y magnífica conferencia del Ilmo. Sr. Director General de Archivos y Bibliotecas, Don Francisco Sintés Obrador, socio de honor del Centro.

La entidad debe agradecer por igual a todos los conferenciantes su deferencia al dignarse aceptar su tribuna, pero cabe hacer mención especial de Don Francisco Sintés Obrador, quien por su alto cargo, ha prestigiado de una manera solemne, nuestra gloriosa tribuna. Y es doblemente de agradecer al Sr. Sintés su gesto, cuando hemos podido constatar que abandonaba momentáneamente ocupaciones de su elevado cargo, para acudir a nuestra invitación.

Este hecho de que relevantes personalidades, figuras señeras de la cultura patria, presten su atención, y con sacrificio personal acudan a ocupar nuestra tribuna, es una confirmación de la importancia que se concede a nuestra entidad.

No es cosa nueva, pues la historia de nuestro Centro está honrada, en todos tiempos, por las visitas de relevantes personalidades. Y puede que aún se acrecienta; y es más digna de loa si se compara con la poca importancia que muchos reusenses le otorgan, cuando aún no se han decidido a figurar en su lista de socios. Sería de desear que esas demostraciones de deferencia y de consideración que nos llegan de fuera, tuvieran un fiel reflejo en nuestra ciudad.

Y no ha sido sólo el Sr. Sintés quien ha dado muestras de su preocupación por nuestro Centro. Es aún reciente el gesto del Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional, Don Joaquín Ruiz-Jiménez, dignándose presidir nuestro V Certamen Literario; y más reciente la visita de D. Juan Aparicio, Director General de Prensa. Tal como decía el Excmo. Sr. Gobernador Civil, D. José González Sama, en su discurso lleno de comprensión por la obra cultural de nuestra entidad, esta alcanza tanta importancia, que todos se sienten orgullosos de poder cooperar al desarrollo de su plan cultural.

Resulta significativo en una final de curso poder hacer comentarios tan halagüeños. Ello demuestra que el Centro tiene un peso bien específico dentro de su programa. Y eso es de mejor consignar cuando nuestra entidad está próxima a cumplir los cien años de su existencia.